

COMPETICIONES

Turín toma el testigo de Londres como sede de la Copa de Maestros hasta 2025

Entre 2021 y 2025 la ciudad italiana celebrará el torneo, que en su primera edición repartirá 14,5 millones de dólares en premios.

Palco23
24 abr 2019 - 11:26

Las ATP Finals de 2018 lograron una audiencia de más de 81 millones de personas por t

Las ATP Finals aterrizarán en Turín en 2021. La capital de la región italiana de Piamonte se ha adjudicado la celebración de la Copa de Maestros durante el ciclo 2021-2025, por lo que durante cinco temporadas el torneo tendrá sede en la ciudad italiana. Allí también se disputará el Next Gen ATP Finals, que es el torneo en el que participan los jugadores jóvenes con mayor proyección.

Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero en la puja acudieron la Federación Italiana de Tenis y Sport y e Salute, la compañía con la que se firmó un acuerdo para pujar por la celebración del torneo. En la candidatura también se involucraron el Ayuntamiento de Turín y el Gobierno italiano. Será la primera vez que Turín albergue las ATP Finals, un torneo que se empezó a jugar en 1970 y que ha visitado 14 ciudades hasta la fecha.

Turín tomará el testigo de Londres y se ha impuesto a otras ciudades como Manchester, Singapur y Tokio, que también estaban en la carrera por albergar la cita. El torneo, que cada año reúne a los ocho mejores tenistas del año, repartirá 14,5 millones de dólares en premios en la edición de 2021, una cifra récord.

Las ATP Finals de 2018 lograron una audiencia de más de 81 millones de personas por televisión y 243.000 personas acudieron al 02

El recinto que celebrará el evento será el Palasport Olimpico, que es el mayor complejo *indoor* de Italia y tiene capacidad para 18.500 espectadores. El presidente de la ATP, Chris Kermode, ha comentado que “Turín tiene todos los ingredientes para elevar el torneo a un nuevo nivel tras doce años exitosos en Londres”. Según el directivo, “las ATP Finals son críticas para mantener la buena salud de la ATP”.

Por su parte, Novak Djokovic, presidente de la asociación de jugadores, ha señalado que la Copa de Maestros es un torneo que tradicionalmente ha ido cambiando de sede y “estoy muy emocionado de que se vaya a jugar en Turín a partir de 2021”. El presidente de la Federación Italiana de Tenis, Angelo Binaghi, ha añadido que “esta adjudicación es un éxito internacional para nuestro país gracias al trabajo conjunto que se ha realizado con el Gobierno italiano y las autoridades locales”.

A partir de 2021, Turín tendrá el desafío de mantener o incrementar el éxito de la cita, que en la capital británica ha logrado cifras de asistencia récord. En diez años se han acumulado más de 2,5 millones de espectadores en las gradas, y sólo en 2018 fueron 243.000 aficionados en las gradas y más de 81 millones por televisión.